
Aos vinte e cinco dias do mês de Fevereiro ano de dois mil e vinte e três, às 

16:00 horas, na sede da Câmara Municipal Casa Marçal Henrique de Lima, a rua 

Dr. João Lucio S/N- Centro, nesta cidade de Nova Olinda Estado da Paraíba, sobre a 

presidência do senhor vereador Severino do Ramos da Silva Carneiro compareceram 

os seguintes vereadores para uma reunião ordinária: ANANIAS MARTINS DA 

SILVA; CÁSSIO PEREIRA DE ANDRADE; DAMIÃO SEVERINO DA SILVA; 

JOSE BATISTA DA SILVA; JOSE RAIMUNDO NETO; MARÇAL DAVID DA 

SILVA; SEBASTIAO BRAZ DA SILVA; SEVERINO DO RAMOS DA SILVA 

CARNEIRO E VALTER GONZAGA DE SOUZA, os funcionários da casa, além de 

outras autoridades e demais pessoas da comunidade. Ao iniciar a reunião o senhor 

presidente Severino do Ramos da Silva Carneiro desejou aos presentes votos de boas 

vindas, continuando passou a palavra ao segundo secretário o senhor vereador 

Sebastião Braz da Silva para realizar a frequência dos vereadores presentes à 

reunião, onde foi constatada a presença de todos os edis. Em seguida colocou em 

discussão a ata da sessão anterior, realizada no dia 28 de Janeiro de 2023, e não 

havendo nada a discutir foi aprovada por unanimidade. 1 – Projeto de Lei 

Nº001/2023, de autoria do nobre vereador José Raimundo Neto, que 

assegura as famílias de baixa renda assistência técnica pública e gratuita 

para o Projeto de Reforma ou Construção de Habitação de Interesse 

Histórico ou Social; 2 – Requerimento Nº 007/2023, de autoria do nobre 

vereador Sebastião Braz da Silva, que solicita do senhor Prefeito Municipal 

a conclusão da pavimentação da rua João Marçal Henrique, no Distrito de 

Manguênza; 3 – Requerimento Nº 008/2023, de autoria do nobre vereador 

Cássio Pereira de Andrade, que solicita ao senhor Presidente que sejam 

pautadas as Contas de Gestão do Exmo. Sr. Prefeito Constitucional Diogo 

Richelli Rosas, relativos ao exercício financeiro de 2020; 4 – Requerimento 

Nº 009/2023, de autoria conjunta de 06 (seis) vereadores, que solicita a 

Exma. Sra. Secretária de Turismo do Estado, Rosália Lucas, a revitalização 

do espaço da comporta do Açude Saco, tais como acesso via estrada vicinal 

e ambiente de lazer; 5 – Convocação da Secretária Municipal de Saúde, 

Ivanete Alves Feitoza; Após a leitura da ordem do dia, o senhor presidente abre o 

espaço para solicitações verbais, em conformidade com regimento. Prosseguindo, o 

senhor presidente coloca em discussão o Projeto de Lei nº 001/2023. Vai à tribuna 

o senhor vereador José Raimundo Neto: saúda a todos, diz que está 

apresentando hoje um Projeto de Lei que assegura as famílias de baixa renda 

assistência técnica pública e gratuita para o Projeto de Reforma ou Construção de 

Habitação de Interesse Histórico ou Social, pedindo votos dos colegas pois esse 

projeto de lei vai beneficiar as pessoas carentes do nosso Município que pleiteiam 

casas populares. Não havendo mais nada a discutir o senhor presidente coloca em 

votação o Projeto de Lei nº 001/2023, sendo aprovado por unanimidade, será 

encaminhado ao poder executivo. Prosseguindo, o senhor presidente coloca em 

discussão o Requerimento Nº 007/2023. Vai à tribuna o senhor Sebastião Braz 



da Silva: saúda a todos, diz que hoje está apresentando este requerimento 

solicitando ao Prefeito que faça o calçamento da Rua João Marçal Henrique lá no 

Distrito de Manguenza, sendo que esta já é o quarto nessa linha apresentando aqui 

nesta casa. Não havendo mais nada a discutir o senhor presidente coloca em 

votação o Requerimento Nº 007/2023, sendo aprovado por unanimidade, será 

encaminhado ao poder executivo. Prosseguindo, o senhor presidente coloca em 

discussão o Requerimento Nº 008/2023. Vai a tribuna o senhor vereador Cássio 

Pereira de Andrade: saúda a todos, diz que hoje está apresentando um 

requerimento solicitando ao presidente que paute as contas do Prefeito Diogo 

Richelli, que estão nesta casa há quase 02 (dois) anos e ainda não tem previsão de 

serem votadas. Não havendo mais nada a discutir o senhor presidente coloca em 

votação o Requerimento Nº 008/2023, sendo aprovada por unanimidade, será 

encaminhado ao poder executivo. Prosseguindo, o senhor presidente coloca em 

discussão o Requerimento Nº 009/2023. Vai à tribuna o senhor vereador Valter 

Gonzaga de Souza: saúda a todos, diz que hoje está apresentando conjuntamente 

com os demais 05 vereadores que compõem a base do governador João Azevedo 

aqui na casa, um requerimento que solicita a Exma. Sra. Secretária de Turismo do 

Estado, Rosália Lucas, a revitalização do espaço da comporta do Açude Saco, tais 

como acesso via estrada vicinal e ambiente de lazer, pedindo ao presidente que esse 

requerimento seja remetido a Secretaria de Estado de Turismo. Não havendo mais 

nada a discutir o senhor presidente coloca em votação o Requerimento Nº 009/2023, 

sendo aprovada por unanimidade, será encaminhado a Secretaria Estadual de 

Turismo. Prosseguindo, o senhor presidente convoca a Secretária Municipal de 

Saúde, Ivanete Alves Feitoza para prestar esclarecimentos na tribuna da casa e 

responder os questionamentos dos nobres vereadores, em relação ao Requerimento 

de Convocação Nº 001/2023. Dando continuidade, o senhor Presidente dá por 

encerrado o expediente e dá início ao horário-livre, facultando a palavra aos que 

quiserem usar da tribuna da casa. Vai à tribuna o senhor vereador Damião 

Severino da Silva: saúda a todos, diz que recebeu o convite do Instituto 

Transformai remetido à Casa para a Exposição TransformARTE, no dia 04/03, às 18h 

na Escola Genésio Pinto Ramalho, sendo que essa exposição é a culminância de um 

projeto de pintura de tela de 2021, com o grupo etário de 12 a 17 anos, ministrado 

pela professora Rita de Cássia Gonzaga, durante 4 meses; fala que o Diário Oficial do 

Município de 07/02 trouxe a publicação da Portaria n° 021/2023, em que o prefeito 

municipal designa a Pedagoga e Professora Desterro Ramalho para ocupar o cargo 

de Secretária de Educação, desejando boa sorte à secretária nessa nova missão. Vai 

a tribuna o senhor vereador José Raimundo Neto: saúda a todos, discorre 

sobre os seguintes pontos: 1 – Cobra PL de reajuste do salário mínimo, como 

também das demais categorias; 2 – Cobra PL de reajuste para os profissionais da 

enfermagem; 3 –Ausência de Carnaval no Município e a omissão da Secretaria de 

Cultura; 4 – Nomeação da Professora Desterro Ramalho para ocupar o cargo de 

Secretária de Educação, e a possibilidade acumulação de vencimentos; 5 – 



Candidatura a Prefeito das oposições em 2024. Vai à tribuna o senhor vereador 

Valter Gonzaga de Souza: saúda a todos, discorre sobre os seguintes pontos: 1 – 

Processo Seletivo para contratação de Professor; 2 – Salário do professor contratado 

que dispõe o edital do processo seletivo; 3 – Solicitação ao gestor que cumpra a lei e 

pague o inicial do piso do magistério. Não havendo mais nada a tratar o senhor 

presidente deu os trabalhos por encerrado, agradecendo a presença de 

todos e declarou encerrada a sessão ordinária. E eu, na qualidade de redator, 

lavrei e digitei a presente ATA que depois de lida e aprovada vai por todos assinada. 
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